

Servicio de Deportes

Noticias

Arranca el mes de la montaña en Eskoriatza

30/04/2013

El ayuntamiento de Eskoriatza y el servicio de deportes de Mondragon Unibertsitetea han organizado todo un mes de mayo con actividades relacionadas con la montaña. Entre otras actividades están las salidas a la montaña, excursiones guiadas, cursillos de escalada, proiecciones y circuitos de orientación. Casi todas las actividades son gratis y están dirigidas a toldas las personas interesadas en la montaña, ya sean universitarios o ciudadanos del valle.

¡Estáis todas y todos invitadas/os!



